

*Ich heiße Sophie und ich bin Denkerin.*

*Ich mache mir oft Gedanken über Gott und die Welt oder umgekehrt.*

*Immer wieder bilden sich die diverse Menschen unterschiedlichster Nationalitäten und Religionen ein, Gott sei mit ihnen und das ganz exklusiv. Ich vermute, der alte Herr sitzt kopfschüttelnd irgendwo da oben und begreift seine eigene Schöpfung nicht mehr. Es sei denn, er ist schizophren und u. a. Rassist.*

*Die Meinungsgegner halten mit aller Gewalt an ihren Überzeugungen fest, sich selbst für das Sprachrohr der jeweils besseren Werte und würden den Rest gerne verdammen oder gar ausrotten. Rechthaberei und Idealismus allerorten führt zu fatalen Folgen: Krieg in den Köpfen und mit roher Gewalt in Wort und Tat.*

*Ob religiös motiviert oder im angeblichen Kampf für Freiheit und Gerechtigkeit, der Irrsinn hat viele Namen.*

*So viele kämpfen in vermeintlich gutem Glauben, von den anderen wahlweise Terroristen oder Ungläubige genannt.*

*So viele Verfechter „richtiger“ Vorstellungen und „wahrer“ Werte, die andere drangsalieren oder Unmenschlichkeit in Kauf nehmen.*

*So viele, die ihre Ziele mit allen Mitteln erstreiten oder verteidigen und ihren Aber-Glauben auf Kosten anderer leben.*

*Viel zu viele, die über Leichen gehen – und dabei das Schlechte nur im anderen sehen.*

*Mögen wir das Beste hoffen, damit die Welt ein besserer Ort werden kann. Ich glaube, das würde Gott am meisten gefallen. Jedenfalls dem Gott, an den ich gerne glauben wollen würde.*